

NEUERÖFFNUNG

Proschimer Rind ab jetzt auch in Torno

TORNO Der Sekt ist in die Gläser gefüllt, die Schlange an der Theke wird immer länger – besser hätte sich Hagen Rösch die Neueröffnung seiner Filiale in Torno an der Friedensstraße nicht vorstellen können. Der Chef der Landfleischerei Proschim bietet mit seinem Team nun auch im Einkaufsareal frisches und regionales Fleisch an. „Wir haben eine große Rinderzucht, schlachten und verarbeiten selber“, sagt Rösch. Zeitgleich wurde auch in Senftenberg eine neue Filiale eröffnet. Insgesamt gibt es nun sieben Proschimer Fleischereien.

FOTO: ANJA HUMMEL

hoy01wo/2

